

## Hace 70 años

Advertencia de Gómez



En una alocución por la *Voz de Colombia*, el dirigente conservador Laureano Gómez indicó que el Congreso no representa la soberanía nacional y que carece de títulos para dirigir aspecto alguno de la vida nacional mientras está enfrentándose a las normas de la Carta.

## Hace 50 años

Homenaje a astronautas



Decenas de miles de personas se congregaron en las calles de Nueva York para rendir homenaje a la tripulación del Apolo 11 que logró la hazaña de aterrizar en la Luna, el salto científico más importante del siglo XX.

## Hace 25 años

Emergencia policial



Ante las anomalías que se han registrado en el Departamento de Policía del Valle, el ministro de Defensa, Fernando Botero, declaró la emergencia disciplinaria en esa institución.

## Opina el lector

La adultez

Señor Director

El último censo poblacional evidenció que en Colombia hay cada día más personas mayores de 45 años y menos jóvenes. Es un fenómeno que se está presentando en todo el planeta, por menores tasas de natalidad. Esto implica que los Estados deben prepararse para proyectar políticas que les permitan manejar personas en adultez, con todo lo que ello implica en cuanto a servicios de salud y demás.

CARLA T./Bogotá

## Pensamiento de Alvaro Gómez

"El país no termina en las gradas del Capitolio"

Una vez más la eficiencia de Ecopetrol quedó revalidada. En el primer semestre de este año ese grupo empresarial, cuyo presidente es Felipe Bayón, reportó una utilidad neta de \$6.2 billones y un Ebitda de \$15.7 billones.

Según la estatal, estos resultados evidencian la fortaleza financiera y operativa de la empresa, que enfrentó durante el segundo trimestre un entorno de mercado retador ante la caída de los precios internacionales del Brent, la nafta y la gasolina, y limitaciones operacionales a lo largo del semestre por los mantenimientos programados en algunos campos y en las refinerías, para lograr los más altos estándares de integridad en nuestra operación.

Se destacó positivamente el diferencial de canasta de crudo de -6.4 dólares por barril en el semestre, soportado en el fortalecimiento de crudos pesados en la región y en la estrategia comercial de búsqueda de los mercados de mayor valor, lo que ayudó a mitigar el comportamiento de los precios internacionales de productos. Así mismo, la devaluación del 12% de la tasa de cambio frente al primer semestre de 2018 favoreció nuestros resultados.

La producción del Grupo Eco-

## PROTAGONISTA

Felipe Bayón



petrol para el primer semestre alcanzó 726 mil barriles de petróleo equivalente por día, con un crecimiento del 2% frente al mismo periodo del año anterior, en línea con la meta establecida para 2019. Los buenos resultados de la campaña de perforación en campos como Akacias y Rubiales, y el sólido desempeño del programa de recobro, que aportó el 30%

de la producción del semestre, mitigaron en parte el impacto de los mantenimientos programados en los campos Oripaya, Cusiana y Cupiagua.

De igual manera, en el reporte de resultados se destaca que los volúmenes vendidos alcanzaron los 913 mil barriles equivalentes por día, un 4,2% más que en el primer semestre de 2018, impulsados principalmente por las mayores exportaciones de crudo, y de productos por parte de la refinería de Cartagena.

En el frente exploratorio el Grupo Ecopetrol continuó expandiendo su presencia en el territorio colombiano, con la adjudicación de cinco bloques por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos durante el Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) 2019. Al igual, tres de los 10 pozos exploratorios perforados comprobaron presencia de hidrocarburos.

En cuanto al plan de inversiones, durante el primer semestre de 2019 el Grupo Ecopetrol ejecutó 1,392 millones de dólares, lo cual representa un incremento del 38% frente al primer semestre de 2018, con una concentración del 81% en el segmento de exploración y producción, acorde a la estrategia de crecimiento.

## Frase



"En septiembre, ante la Asamblea General de la ONU, denunciaremos que la dictadura venezolana protege y patrocina en su territorio a terroristas colombianos"

Iván Duque, presidente de la República

Min-Minas y Guacas

Palosa



## La fecha en la historia

1958: frente a Irlanda, la caída de un avión Superconstellation neerlandés causa la muerte de 99 personas.

1964: la Unión Soviética advierte a Turquía sobre cualquier nueva intervención en Chipre.

1969: tropas del Reino Unido desembarcan en Irlanda del Norte.

1971: Baréin se independiza del Reino Unido.

1998: en Argentina los jueces deciden "dar carpetazo" (clausurar) a las investigaciones sobre los desaparecidos durante la dictadura.

2000: Bill Clinton presenta al candidato a la presidencia Al Gore como un hombre con "historial" frente a la inexperiencia de George Bush.

2000: el Concilio Episcopal de la Iglesia Ortodoxa rusa decide canonizar a Nicolás II y su familia por su

resignación ante la muerte.

2000: las autoridades británicas y francesas suspenden todos los vuelos del Concorde tras la catástrofe que costó la vida a 113 personas tres semanas antes.

2003: el mayor apagón registrado en la historia. Un corte en el suministro de energía eléctrica afecta a algunos estados del noreste de Estados Unidos y parte de Canadá.

2003: en Francia, el gobierno admite que la ola de calor se ha cobrado 3.000 víctimas, aunque en los centros sanitarios se manejan cifras muy superiores.

2006: termina la Guerra del Líbano, conflicto que afectó durante 34 días a ese país, al norte de Israel y a los Altos del Golán.

2015: en La Habana (Cuba) se abre la Embajada de Estados Unidos.

2018: En Génova (Italia) se desploma parte del puente Morandi, causando más de una treintena de muertos.

## Hoy en la web

www.elnuevosiglo.com.co

► En 2019 se han triplicado los casos de sarampión en el mundo. Los mayores números de casos se registraron en los primeros meses del año fue en el Congo, Madagascar y Ucrania.

► Sube apoyo en EU para recibir refugiados de Centroamérica. Entre quienes se identifican con republicanos el apoyo creció 10 puntos a 24% y entre los independientes pasó de 52% a 58%.

► ¿En qué van las negociaciones para que Neymar vuelva al Barça? Según la prensa europea el equipo azulgrana ofrecería un acuerdo que incluiría a jugadores como Coutinho o Rakitic.

► Una universidad londinense destierra por completo la carne de res. Se acabaron las hamburguesas, lasañas y espaguetis a la boloñesa, todo por luchar contra el cambio climático.

► Francia celebra los 250 años del nacimiento de Napoleón Bonaparte. Cerca de 700 apasionados provenientes de toda Europa arrancaron las festividades por la mañana con un desfile.